
IL VALORE DEGLI SCACCHI PER I
GIOVANI
scritto da Redazione Abruzzo Popolare | 18 Febbraio 2024

Un  successo  al  Campionato  Provinciale  Giovanile  Under  18
organizzato da Pineto  Scacchi

Pineto, 18 febbraio 2024

Sabato 17 febbraio è stata una giornata importante per il
mondo scacchistico regionale. Si è svolto infatti con grande
successo  il  Campionato  Provinciale  Giovanile  Under  18  di
Teramo,  valido  per  le  qualificazioni  alle  nazionali,
accompagnato  parallelamente  da  un  emozionante  torneo  Rapid
FIDE Open.

Nella sede dell’Associazione La Stracca nel Comune di Atri,
Pineto Scacchi, circolo territoriale di ASD TORRI DEL VOMANO,
ha organizzato questo prestigioso appuntamento del calendario
scacchistico,  riconosciuto  dalla  Federazione  Scacchistica
Italiana.

Un totale di 59 giocatori di tutte le età e provenienti da
tutto l’Abruzzo e dalle Marche hanno preso parte a questa
giornata dedicata allo spirito competitivo e alla crescita nei
valori dello sport.

“È  stato  un  pomeriggio  ricco  di  divertimento,  sfide
appassionanti,  ma  soprattutto  di  amicizia  e  sviluppo
personale” ha dichiarato la responsabile della sede di Pineto
Laura Federicis. “ASD Torri del Vomano, associazione che nel
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2023 ha contato oltre 290 tesserati, posizionandosi al quarto
posto in Italia per numero di iscritti, è attiva con diverse
sedi nel Teramano e una a Vasto per la divulgazione e la
diffusione di questo affascinante sport, che è anche gioco,
arte, scienza. Collaboriamo con scuole elaborando progetti ed
organizzando corsi e tornei. Inoltre, a Pineto, grazie ad una
storica collaborazione con l’amministrazione comunale che ci
accoglie nella prestigiosa sede del Palazzo Polifunzionale,
ogni sabato pomeriggio il Circolo è aperto e accoglie bambini
e adolescenti dai 6 ai 18 anni, nonché adulti e appassionati
di ogni età. Con loro realizziamo lezioni ed esercitazioni, in
un  clima  che  mira  alla  socializzazione  e  a  portare  un
contributo positivo alla comunità educante del territorio”. 

Ecco i giovani abruzzesi premiati ai vertici delle rispettive
categorie: primo under 8 Lorenzo Contasta; primo under 10
Matteo Carpano e prima under 10 Elisabetta Ulbar. Per gli
under 12 premiati Francesco Mascioni e Elena D’Ascenzo, negli
under  14  Francesco  Visconti  e  Beatrice  Rossi,  mentre  i
campioni  under  16  sono  Matteo  Lapenna  e  Chiara  D’Angelo.
Infine, il primo degli under 18 è stato Nick Maccione.

LA SORELLA MIGLIORE
scritto da Redazione Abruzzo Popolare | 18 Febbraio 2024

Tutto esaurito al teatro Maria Caniglia.  Sesto spettacolo
della stagione di prosa 2023/2024 di Meta Aps.
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Sulmona, 18 febbraio 2024. Grandissimo successo di pubblico
per lo spettacolo La sorella migliore che, ieri 17 febbraio,
ha fatto registrare il tutto esaurito grazie alla presenza di
pubblico proveniente da tutta la regione; il sesto spettacolo
di prosa della stagione 2023/24, organizzata e promossa da
Meta Aps in partenariato con il Comune di Sulmona, ha riempito
il  Teatro  Maria  Caniglia  bissando  il  successo  di  Uomo  e
Galantuomo, primo spettacolo della stagione, e di Prendetevi
la luna, la conferenza-evento del Dott. Paolo Crepet inserita
nella rassegna “Oltre la Stagione” di Meta Aps.

Un allestimento delicato e al tempo stesso intenso, con la
regia di Francesco Frangipane e gli straordinari interpreti
Vanessa Scalera, Daniela Marra, Giovanni Anzaldo e Michela
Martini, che hanno coinvolto il pubblico in un coinvolgente
dramma familiare, una sorta di partita a scacchi di cui il
vincitore  è  stato  intimamente  stabilito  da  ciascuno  degli
spettatori.

«Ribadiamo  con  forza  che  raggiungere  il  tutto  esaurito
continua  a  non  essere   per  noi  un  obiettivo,  ma  che
rappresenta  una  manifestazione  del  sentire  comune:  la
cittadinanza  sta  partecipando  a  un  movimento  di  crescita
collettiva che attraverso il Teatro dimostra la volontà di
molti di partecipare a un percorso di confronto, di incontro,
di fruizione della cultura nel proprio territorio e nei propri
luoghi,  nel  proprio  teatro.  E  Meta  Aps  non  smetterà  di
lavorare per accrescere ed arricchire questo sentire, dando
nuova forza e nuova linfa ad un progetto che sta donando
soddisfazione  e  gratificazione»  dichiara  Patrizio  Maria
D’Artista, direttore artistico della stagione di prosa.

Le foto dello spettacolo di ieri sera sono di Andrea Calvano.

Prossimo  spettacolo  della  stagione  di  prosa  in  programma
sabato 16 marzo alle ore 21.00 con La Lupa di Giovanni Verga,
una produzione Teatro Stabile di Catania e Teatro della Città
centro di produzione teatrale – Catania che vedrà salire sul



palco del Caniglia Donatella Finocchiaro che ne firma anche la
regia, e che porterà al Teatro Maria Caniglia il racconto
della  volontà  di  riscatto  di  una  donna  additata  dal  suo
contesto sociale perché libera dunque diversa.

Meta  Aps  invita  ad  acquistare  i  titoli  d’ingresso  con
anticipo, per assicurarsi la possibilità di assistere agli
spettacoli; si ricorda che i singoli biglietti sono in vendita
presso il Centro di Informazioni Turistiche – IAT Sulmona e
sulla  piattaforma  online  oooh.events.  Il  giorno  dello
spettacolo sarà possibile acquistare i biglietti sia online
che presso il Botteghino del Teatro.

CONTRO LA VIOLENZA DI GENERE
scritto da Redazione Abruzzo Popolare | 18 Febbraio 2024

Coreografia  corale  con  340  atleti  delle  società  di  tutto
l’Abruzzo  in  apertura  di  Sport  per  la  Vita.  Incasso  di
16.109,50 euro a favore del  Centro Regionale per la Fibrosi
Cistica  dell’Ospedale  di  Atri  e  alla  Fondazione  Veronesi.
Tremila spettatori per i 38 anni del Gran Galà di Pattinaggio
Artistico

Roseto degli Abruzzi, 18 febbraio 2024. Grande successo al
PalaMaggetti di Roseto dove sabato 17 febbraio tremila persone
hanno applaudito i campioni del Mondo di Pattinaggio Artistico
che  hanno  partecipato  alla  38°  edizione  del  Gran  Galà
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Internazionale Sport per la Vita “Memorial Licia Giunco”. A
fare gli onori di casa il Sindaco della Città Mario Nugnes, il
Prefetto di Teramo Fabrizio Stelo e il Vicario del Vescovo Don
Francesco Sanna.

Applausi carichi di emozione per 340 atleti delle società di
pattinaggio abruzzese con una coreografia collettiva dedicata
alla sensibilizzazione  sul tema della violenza di genere e di
tutte le violenze sulle minoranze.

Applauditissima  la  performance  della  cantante  e  atleta
paralimpica  Annalisa  Minetti  che  ha  dedicato  al  pubblico
alcuni dei suoi brani più amati. 

 Il  Gran  Galà  Internazionale  di  pattinaggio  artistico,
organizzato  dalla  società  Skating  La  Paranza  di  Roseto
presieduta da Nicoletta Piccioni e la collaborazione della
pluricampionessa  del  mondo  Debora  Sbei,   ha  offerto  uno
spettacolo pieno di ritmo con i campioni del mondo: Bianca Fei
Campionessa  italiana  cat.  allievi  singolo  femminile;  Micol
Mills  e  Tommaso  Cortini,  Vice  campioni  del  mondo   coppia
artistico;  Rebecca Pirani e Viola Luciani rispettivamente
vice  e  campionessa  italiana  di  Freestyle;  Alessandro
Liberatore 3° classificato ai campionati europei  nel singolo
maschile; Nicholas Masiero Campione italiano Solo dance; Gioia
Fiori 3° classificata ai campionati del mondo Juniores nel
singolo femminile; Martina Nuti e N. Masiero Vice campioni del
mondo insieme  in coppia danza; Giada Luppi  Vice campionessa
del mondo nel singolo femminile; Pau Garcia Campione del mondo
nel singolo e Alice Esposito e Federico Rossi campioni del
mondo in coppia artistico.

La serata è stata arricchita anche da gruppi spettacolo e
sincronizzato: il Collettivo Sport per la Vita; T.M. Sincro
Abruzzo; New Dream – Gruppo pattinaggio Saracedo; Renovatio;  
Eclipse.

Il riconoscimento Sport e Cultura per la Vita:



La Rosa D’Argento 2024 è stata consegnata alla cantante e
atleta paralimpica Annalisa Minetti

Motivazione:  Straordinaria  artista,  atleta,  donna  che  con
coraggio,  sacrificio,  vigorosa  determinazione  e  soprattutto
con grande cuore, ha saputo inseguire e raggiungere i suoi
sogni, dimostrando che con la giusta motivazione e il duro
lavoro è possibile superare qualsiasi barriera e raggiungere
prestigiosi traguardi. Il suo impegno nell’arte canora e nello
sport non le hanno fatto però dimenticare i più deboli. Ha
messo a servizio degli altri le sue capacità umane, sostenendo
numerose iniziative di solidarietà e distinguendosi per la
forte sensibilità sociale.

Molto  toccante  la  consegna  del  Premio  speciale  2024:
“Riconosciamo il coraggio” a Mario Giunco, già funzionario del
settore Cultura del Comune di Roseto.

Motivazione: Per il CORAGGIO” con cui ha tenuto alto il ruolo
della Cultura nella nostra Città e per la determinazione con
cui saputo tenere viva la storia di questa terra e le sue
radici. A Mario Giunco si devono la conservazione di alcune
raccolte librarie di grande valore, la cura dell’emeroteca
comunale, l’ideazione di manifestazioni culturali che hanno
avuto risalto nazionale citiamo tra le altre Roseto Opera
Prima rassegna cinematografica dedicata ai registi esordienti
che  per  tanti  anni  ha  avuto  come  direttore  artistico  Il
regista Tonino Valeri.

Mario Giunco è il testimone della nostra cultura In lui si
identifica il coraggio di saperla difendere”.

Il Collettivo Sport per la Vita che vede insieme le società
Skating La Paranza di Roseto e Magic Skate di Castelnuovo e
Notaresco, ha catapultato il pubblico nell’epoca della Belle
époque con lo spettacolo dal titolo “Moulin Rouge” un vero e
proprio  omaggio  al  Can  Can  un  tipo  di  danza  di  origine
francese che acquisì popolarità nell’ambito del cabaret al



tempo della Belle époque.   Allenatrici Pina Di Martino e
Annalisa D’Elpidio. Hanno collaborato Marta e Ottavia Rocci,
Paola e Alessandra Di Sabatino.

Il Gran Galà si è chiuso con la consegna del generoso ricavato
della serata pari a 16. 109,50 euro da parte della Presidente
di  Sport  per  la  Vita  Maria  Luisa  D’Elpidio,   Nicoletta
Piccioni del comitato organizzatore. Parole di ringraziamento
sono  state  espresse  dal  responsabile  del  reparto  Fibrosi
Cistica  dell’Ospedale  di  Atri  Pietro  Ripani,  nel  ricevere
l’incasso della serata e del piccolo Samuele, paziente del
reparto,  e  da  Franco  Di  Bonaventura  rappresentante  della
Fondazione  Veronesi.  Tra  le  autorità  presenti,  oltre  al
Sindaco Mario Nugnes,  il presidente del consiglio comunale
Gabriella Recchiuti, il consigliere Provinciale Enio Pavone,
Manlio De Benedictis della FIRS, Italo Canaletti del Coni, e
tutta l’amministrazione comunale.



ACCORDO UNIVAQ-SIEMENS
scritto da Redazione Abruzzo Popolare | 18 Febbraio 2024

La  presentazione  del  centro  alta  formazione,  martedì  20
febbraio

L’Aquila, 18 febbraio 2024. Martedì 20 febbraio, nel polo
UnivAQ  di  Monteluco  di  Roio,  si  terrà,  alle  ore  10.00
nell’aula A-1.5, un workshop di presentazione di un accordo
sottoscritto tra l’Università dell’Aquila e la Siemens Spa,
leader  mondiale  nella  produzione  di  componenti  per
l’automazione industriale, per l’allestimento di un Siemens
SCE Test Center, ovvero un laboratorio progettato per fornire
un ambiente di test avanzato e completo per una vasta gamma di
applicazioni industriali. L’intesa è finalizzata a migliorare
le  competenze  degli  studenti  e  delle  studentesse  di
ingegneria.

Saranno presenti, tra gli altri, il rettore UnivAQ Edoardo
Alesse; l’ingegnera Raffaella Menconi, responsabile Education
Siemens Industry Italia; il presidente della Regione Abruzzo
Marco Marsilio; Silvano Pagliuca, presidente di Confindustria
Abruzzo; Vincenzo Mezzina, Sales specialist manager Centro Sud
Siemens Italia; Luca Gabellone, macro area manager Centro Sud
Siemens  Italia;  il  direttore  del  DIIIE  (dipartimento  di
Ingegneria  industriale,  dell’informazione  e  di  economia)
Walter D’Ambrogio; il professor Fabrizio Ciancetta, docente di
Misure elettriche ed elettroniche al DIIIE.
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UN’AGENZIA PER LA MOBILITÀ DI
AREA VASTA
scritto da Redazione Abruzzo Popolare | 18 Febbraio 2024

Pescara, 18 febbraio 2024. In queste giornate, come quelle di
diversi anni a questa parte, torna a farsi sentire in città la
morsa del superamento dei limiti di inquinamento dell’aria.

E  non  c’è  modo  di  venirne  a  capo,  anche  perché  non  si
percepisce, anche in un tempo dilatato, alcun serio intervento
di riduzione delle cause che determinano questa condizione, in
parte legata alla stabilità atmosferica di alta pressione che
ne acutizza gli effetti.

Con variazioni locali, in tutte le città l’inquinamento nonché
l’emissione  di  gas  climalteranti  risultano  a  carico  del
trasporto stradale, soprattutto automobilistico (dal 30 al 60%
del totale, campagna Clean Cities).

Nella  nostra  città,  come  in  tante  altre,  d’altronde,  la
bulimia  di  parcheggi  per  auto,  condizione  patologica
diffusamente riconosciuta in tanti studi, è stata al contrario
spesso assecondata come un fatto fisiologicamente sano, anzi
necessario per soddisfare esigenze commerciali, lavorative e
di svago. Testimonianza ne sono l’ampio parcheggio nel pieno
centro della città, quelli di ordinaria emergenza allestiti
periodicamente sulla strada parco, e tanti altri individuati
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dove si libera utile spazio pubblico (piazzette, adiacenze di
mercati, ecc.).

Lungo Viale Bovio e la Nazionale Adriatica nord, si potrebbe
dire fino Montesilvano, due vie assolutamente commerciali e
zeppe di servizi, e che avrebbero bisogno di un efficiente
trasporto pubblico di “prossimità” e quindi non remoto, non è
mai stato fatto, da decenni, alcun tentativo di mitigare la
presenza  delle  auto,  e  conseguentemente  ridurre  la  loro
innegabile e pesante impronta ambientale, arrecando per tutta
la lunghezza dell’asse viario e dintorni un danno ambientale,
economico e sociale diffuso.

In verità, nella preziosa consapevolezza che qualcosa andasse
fatto per porre rimedio a detta situazione di alto degrado e
rischio, addirittura su sollecitazione dell’ARTA, nel 2018,
ben sei anni fa, venne messo a punto un protocollo d’intesa
per la “Istituzione di una Associazione di Comuni abruzzesi
del Medio Adriatico al fine di predisporre misure atte alla
riduzione  dell’inquinamento  atmosferico  in  ambito  locale
attraverso politiche di mobilità sostenibile di area vasta”. I
comuni  coinvolti  erano:  Pescara,  Montesilvano,  Città
Sant’Angelo, Spoltore, San Giovanni Teatino,  Francavilla al
Mare, da estendere poi a Chieti, Ortona e Silvi. Obiettivo
iniziale  era  costituire  un’Agenzia  della  mobilità  di  area
vasta,  dotata  di  un  univoco  Piano  Urbano  della  Mobilità
Sostenibile  (PUMS),  un  Piano  Generale  del  Traffico  (PGT),
altri  documenti  di  corredo,  come  il  Biciplan,  e  anche  un
Mobility  Manager  di  robusto  riferimento  operativo,  con  un
idoneo Piano Spostamenti Casa Lavoro (PSCL). All’epoca solo i
Comuni di Pescara e Francavilla sottoscrissero il protocollo e
del progetto, nel disinteresse diffuso, non se ne fece più
nulla.

Lavorando  in  tempo  su  quella  proposta,  con  maggiore
lungimiranza e senso pratico, tutti i comuni coinvolti dalla
condizione di sofferenza richiamata oggi avrebbero forse un
servizio  di  trasporto  pubblico  efficiente  e  di  assoluta



“prossimità/vicinanza” rispetto alle esigenze degli esercizi
commerciali, ma anche dei luoghi di lavoro e di residenza, che
ne hanno spiccata necessità; forse avrebbero una rete ciclo
viaria diffusa e completa, capace di raggiungere agevolmente e
in  sicurezza  qualsiasi  destinazione,  oltre  che  uno  spazio
pubblico più accogliente per lo spostamento dei pedoni e per
la vita dei cittadini, con più verde e spazi per la socialità
e lo svago. Ma al momento così non è.

Giancarlo  Odoardi  –  Esperto  promotore  mobilità  ciclistica
(EPMC)

SUPERARE LE TENTAZIONI
scritto da Redazione Abruzzo Popolare | 18 Febbraio 2024

Soprattutto in tempi di violenze, guerre e corruzione

Globalist.it, 17 febbraio 2024. Si può dire che c’è una storia
personale,  e  comunitaria,  delle  tentazioni.  Conoscerla  e
meditarla ci aiuta a rinforzare la preghiera e la resistenza
ad esse.

Il Vangelo odierno: In quel tempo, lo Spirito sospinse Gesù
nel deserto e nel deserto rimase quaranta giorni, tentato da
Satana.  Stava  con  le  bestie  selvatiche  e  gli  angeli  lo
servivano.

Dopo  che  Giovanni  fu  arrestato,  Gesù  andò  nella  Galilea,
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proclamando il vangelo di Dio, e diceva: «Il tempo è compiuto
e  il  regno  di  Dio  è  vicino;  convertitevi  e  credete  nel
Vangelo» (Mc 1,12-15 – I Quar. B).

“Gesù rimase nel deserto tentato da Satana”. Anche Gesù è
tentato, non solo noi. Del resto, con un rapido sguardo alla
nostra vita, possiamo e dobbiamo dire lo stesso: le tentazioni
accompagnano giorni e ore del nostro esistere.

La Scrittura insegna: “Figlio, se ti presenti per servire il
Signore,  preparati  alla  tentazione”  (Sir  2,1).  Tutte  le
tentazioni, nessuna esclusa: possono riguardare sesso, denaro,
cibo, alcool, sostanze stupefacenti, potere e così via. Esse
sono forze interiori o esteriori che ci spingono, con gesti
concreti o pensieri precisi, a tradire quello in cui crediamo,
ciò che Dio ci insegna. Penso, inoltre, che le tentazioni
siano anche laiche, oltre che religiose. Infatti, pur non
avendo  fede  si  può  essere  comunque  tentati  di  tradire  i
principi in cui si crede.

Possiamo eliminarle?

No, non ci libereremo mai, dobbiamo solo imparare a conviverci
e a superarle. Ma come?

La preghiera è il mezzo più efficace: “Vegliate e pregate per
non entrare in tentazione. Lo spirito è pronto, ma la carne è
debole” (Mc 14,38). Non è superfluo sottolineare che Gesù
parla dell’entrare e non dell’evitare e nemmeno di un utopico
essere al di sopra. Le tentazioni ci sono e ci saranno sempre.

Per questo preghiamo: “e non abbandonarci alla tentazione ma
liberaci dal male”. Con la nuova versione del Padre Nostro
abbiamo  superato  finalmente  l’erroneo  concetto  di  Dio  che
induce.

È ovvio che più precisi non si può dire: per il semplice fatto
che il cammino di crescita nella preghiera, come quello di
resistere alle tentazioni, è la nostra peculiare vita. Come in



termini laici diremmo: il cammino di fedeltà ai principi che
ispirano  e  sostengono  la  nostra  vita.  Preghiera,
discernimento, confronto con una guida spirituale, dialogo,
studio sono mezzi che ognuno vive e miscela come meglio può.
Tuttavia,  si  può  dire  che  c’è  una  storia  personale,  e
comunitaria,  delle  tentazioni.

Conoscerla e meditarla ci aiuta a rinforzare la preghiera e la
resistenza  ad  esse.  E,  in  tempi  di  violenze,  guerre,
corruzione personale e politica, dobbiamo anche riflettere su
quali sono le tentazioni abbiano la meglio.

Proviamo a meditare questo fioretto francescano: “Una volta un
frate, che era tentato, sedeva tutto solo vicino al Santo
Francesco  e  gli  disse:  “Prega  per  me,  Padre  buono:  sono
convinto che sarò subito liberato dalle mie tentazioni, se ti
degnerai di pregare per me. Sono proprio afflitto oltre le mie
forze, e so che anche tu lo hai capito”.

“Credimi figlio – gli rispose Francesco – proprio per questo
ti ritengo ancor più servo di Dio, e sappi che più sei tentato
e più mi sei caro”. E soggiunse: “Ti dico in verità che
nessuno deve ritenersi servo di Dio, sino a quando non sia
passato  attraverso  prove  e  tribolazioni.  La  tentazione
superata è, in un certo senso, l’anello, col quale il Signore
sposa l’anima del suo servo.”

“Molti si lusingano per meriti accumulati in lunghi anni, e
godono di non aver mai sostenuto prove. Ma sappiamo che il
Signore  ha  tenuto  in  considerazione  la  loro  debolezza  di
spirito perché ancor prima dello scontro, il solo terrore li
avrebbe  schiacciati.  Infatti,  i  combattimenti  difficili
vengono riservati solo a chi ha un coraggio esemplare”.

Mi piace sottolineare: “La tentazione superata è, in un certo
senso, l’anello, col quale il Signore sposa l’anima del suo
servo“ e ancora: “i combattimenti difficili vengono riservati
solo a chi ha un coraggio esemplare”. Questi due passi mi



fanno  pensare  molto.  E  a  noi  cosa  insegna  Francesco  nel
combattere le tentazioni?

Superare le tentazioni: soprattutto in tempi di violenze,
guerre e corruzione

UN  CONSORZIO  PER  LA  PISTA
CICLOPEDONALE
scritto da Redazione Abruzzo Popolare | 18 Febbraio 2024

Una  struttura  da  gestire  in  maniera  uniforme,  sia  sotto
l’aspetto urbanistico che commerciale. La Provincia, a suo
tempo, aveva le idee chiare

Ortona, 17 febbraio 2024. Quando nel 2007 abbiamo avviato la
procedura per realizzare la pista ciclopedonale sul sedime
dell’ex tracciato ferroviario da Ortona a San Salvo, abbiamo
coinvolto tutti e nove i comuni interessati, da Francavilla a
San  Salvo,  attraverso  un  accordo  sottoscritto  da  tutti  i
Sindaci e poi, successivamente, anche dalla Regione.

Nell’accordo si ipotizzava una gestione unitaria della pista
anche attraverso un piano rigenerazione urbanistica delle aree
circostanti contenente anche un piano per la realizzazione di
iniziative  commerciali,  ludiche  e  ricreative  sulle  aree
adiacenti la struttura.
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Per  evitare  la  realizzazione  di  iniziative  a  macchia  di
leopardo,  secondo  i  criteri  e  i  regolamenti  dei  singoli
comuni, era stato ipotizzato un consorzio dei nove Comuni con
il compito di manutenere l’infrastruttura e pianificare gli
interventi  attraverso  uno  strumento  valido  su  tutto  il
territorio interessato.

Purtroppo, dopo che la mia amministrazione è andata via dalla
guida della Provincia, mentre la realizzazione della pista era
stata portata a termine, gli altri strumenti di pianificazione
e di regolamentazione non sono stati definiti.

Sembra  che  la  Regione  stia  elaborando  il  piano  di
rigenerazione  urbanistica,  mentre  per  quanto  riguarda  le
attività commerciali, ogni Comune applica le proprie norme.

Sarebbe opportuno che si portasse a compimento la costituzione
del consorzio tra i Comuni interessati, sia per pianificare le
attività  e,  soprattutto,  per  garantire  un’adeguata
manutenzione  dell’opera.

Naturalmente  del  consorzio  dovrebbero  far  parte,  oltre  ai
Comuni interessati, anche la Provincia di Chieti e la Regione
Abruzzo.

Tommaso Coletti

TRATTORI: INSIEME AL COSPA
scritto da Redazione Abruzzo Popolare | 18 Febbraio 2024
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Rivendicare  la  centralità  della  produzione  agricola  e
allevamento  italiani

L’Aquila, 17 febbraio 2024. Siamo stati qui con Dino Rossi del
COSPA  (coordinamento  spontaneo  Agricoltori  &  Allevatori)
all’Aquila  oggi  davanti  al  Palazzo  dell’Emiciclo  per
condividere  e  portare  avanti  la  giusta  battaglia  di
Agricoltori e Allevatori che combattono contro la mafia dei
pascoli  e  contro  lo  strapotere  delle  lobby  europee  per
salvaguardare  la  produzione  italiana  che  consente  di  far
arrivare sulle nostre case prodotti di qualità che fanno bene
alla salute di tutti noi.

Altro che carne sintetica e farina di insetti! Questa Europa
che vuole dividere il mondo tra chi è ricco e può comprarsi
prodotti sani e vivere a lungo e chi è povero ed è costretto a
imbottirsi di schifezze col rischio di sviluppare patologie
non è l’Europa che vogliamo. La nostra Europa è quella che
mette  al  centro  la  persona,  è  una  Europa  che  opera  con
equilibrio e sostenibilità avendo un occhio per gli animali e
per l’ambiente. E il governo di centrodestra non può fare
orecchie da mercante: deve sbattere i pugni sul tavolo e far
valere le proprie ragioni”

Dichiarazione di Riccardo Leone, candidato a L’Aquila per la
Lista DC-UDC



APERTURA ALLE PROPOSTE DELLA
CITTÀ? MA QUALE APERTURA ?
scritto da Redazione Abruzzo Popolare | 18 Febbraio 2024

Il candidato sindaco Costantini: “I pescaresi non si faranno
abbindolare da chi pensa di potersi risollevare con un colpo
di coda”

Pescara, 17 febbraio 2024. “Carlo Masci e Luigi Albore Mascia
dal 2020 hanno difeso a spada tratta il nuovo progetto di
viale Marconi che loro stessi hanno proposto, approvato e
condiviso  con  la  loro  maggioranza.  Hanno  attaccato  e
mortificato ogni richiesta di cambiamento che arrivasse dalla
città. Hanno coperto politicamente le bizzarrie progettuali
del loro dirigente di fiducia Fabrizio Trisi. Sono arrivati a
chiedere  sfacciatamente  agli  esercenti  di  specchiarsi  ad
Amazon. E ora, solo ora, solo dopo la nostra richiesta di una
commissione  di  indagine  e  solo  dopo  i  rilievi  dell’Anac,
chiedono suggerimenti?” Lo afferma il candidato sindaco di
Pescara per il centrosinistra, Carlo Costantini, a proposito
della questione di viale Marconi.

“Chi  paga  la  testardaggine  di  questi  anni?  Chi  paga  gli
effetti di un cantiere che ha tenuto in ostaggio la città e il
cui  risultato  è  sotto  gli  occhi  di  tutti?  –  si  chiede
Costantini  –  Masci  deve  chiedere  innanzitutto  scusa  ai
pescaresi  senza  ambiguità,  tenuto  conto  che  continua  a
riferirsi ad eventuali criticità, come se la devastazione di
Viale Marconi fosse ancora qualcosa da accertare”.

https://www.abruzzopopolare.com/2024/02/18/apertura-alle-proposte-della-citta-ma-quale/
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“Masci  deve  ammettere  di  avere  sbagliato  tutto.   Viale
Marconi, così come è oggi, è esclusivamente il frutto delle
proposte  approvate  dalla  sua  giunta  e  difese  dai  suoi
consiglieri. E deve spiegare come ridarà vivibilità a viale
Marconi,  privata  della  sicurezza  stradale  ma  anche  dei
parcheggi,  dei  marciapiedi,  del  passeggio,  della  vita  di
quartiere. I pescaresi – conclude il candidato sindaco – non
si  faranno  abbindolare  da  chi  oggi  pensa  di  potersi
risollevare  elettoralmente  con  questo  colpo  di  coda”.

A  DECLINARE  IL  RESPIRO  DEL
TEMPO
scritto da Redazione Abruzzo Popolare | 18 Febbraio 2024

Presentazione della recente raccolta di poesie di Anna Maria
Giancarli

Teramo, 18 febbraio 2024. Le Associazioni Donne TerreMutate e
Donatella Tellini/Biblioteca invitano alla presentazione della
recente raccolta di poesie di Anna Maria Giancarli dal titolo
“A declinare il respiro del tempo”, Edizioni Mondo Nuovo 2023,
che si terrà giovedì 22 febbraio alle ore 17,00, a L’Aquila
Casa delle Donne via Angelo Colagrande 2 A/B.

Dialogherà con l’autrice la poeta e saggista Stevka Smitran.

L’opera, con in copertina l’immagine Metamorfosi acrilico su
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tela  e  vetro  del  compianto  artista  Ennio  Di  Vincenzo,  è
introdotta  da  una  testimonianza  di  Dacia  Maraini  e  dalla
prefazione di Elio Pecora.

Scrive  Daniela  Quieti  nella  sua  bellissima  recensione:
Entrambi  i  critici  letterari  evidenziano  con  profonda
sensibilità la cifra stilistica della Giancarli. La Maraini
così introduce la raccolta: “Conosco Anna Maria Giancarli da
tanti anni. E ho letto via via le sue poesie che prendevano
corpo, si nascondevano durante il terremoto e poi tornavano a
fiorire nella ricostruzione e nella rinascita della sua città.
Riconosco nel ritmo delle sue parole un cuore abruzzese, anzi
aquilano, di roccia e di nuvole. Amarezze e dolcezze che si
inseguono e si compensano”.

Elio Pecora, tra l’altro, scrive: “Versi e strofe brevi, versi
distesi  o  spezzati  come  in  una  prosa  fluente,  ampie  le
cadenze, i toni ora accesi ora suadenti, e una lingua di
affetti,  di  denunce,  di  pensieri  per  una  più  ampia
consapevolezza  fanno  di  questo  libro  un’opera  compatta  e
ardita”.

Anna Maria Giancarli è nata a Roma e vive all’Aquila. Dopo una
intensa attività politica, si è dedicata completamente alla
scrittura, soprattutto poetica, e alla sua diffusione. Docente
di scuola media, ha ricoperto diversi incarichi in istituzioni
culturali. È presidente dell’Associazione culturale “Itinerari
Armonici”, con la quale realizza iniziative multimediali, tra
cui  Poetronics  (Poesia  elettronica;  17  edizioni)
e  lapoesiamanifesta!  (Giornata  mondiale  della  poesia,  21
marzo). Ha curato per la casa editrice Tracce di Pescara la
prestigiosa collana “Segni del suono”. Fondatrice e membro
della giuria del Premio Letterario Internazionale di poesia
“Città dell’Aquila” (alla sua XXIII edizione; intitolato alla
scrittrice aquilana Laudomia Bonanni, per la quale ha curato
la pubblicazione del volume Elzeviri nel 2007) e del Premio
Letterario Nazionale “Scriveredonna” (alla XXVII edizione), è



stata membro della giuria del Premio Penne; collabora con
prestigiose riviste e centri culturali. Ha pubblicato dodici
libri di poesia e due antologie di suoi testi tradotti nelle
lingue romena e spagnola. Ha scritto numerosi saggi critici su
raccolte  di  poesia  di  altre  autrici  e  altri  autori  e  su
questioni letterarie. Suoi testi sono stati tradotti nelle
lingue  serba,  inglese  e  russa.  Ha  curato  nel  2007  la
pubblicazione dell’antologia La poesia femminile in Italia per
le edizioni Tracce di Pescara; nel 2010 dell’antologia La
parola che ricostruisce – poeti italiani per L’Aquila, sempre
per le edizioni Tracce di Pescara; nel 2012 dell’antologia La
poesia  luogo  delle  differenze,  per  le  edizioni  Marcus  di
Napoli; nel 2013 delle Ballate di Edoardo Sanguineti, per le
edizioni  Tracce  di  Pescara;  nel  2017  dell’antologia  al
femminile Lingua di terra e di luna, per le edizioni Robin di
Roma; nel 2019 La parola che ricostruisce – poeti italiani per
L’Aquila a dieci anni dal terremoto, per Bertoni editore di
Perugia. Presente in numerosissime antologie, in quotidiani e
trasmissioni  radiofoniche  (tra  cui  «Zapping»  Rai  Radio1,
«Raitre  Suite»,  «Rai  teche»),  in  riviste  nazionali,  con
recensioni  dei  più  autorevoli  critici  e  scrittori
contemporanei.  Ha  partecipato  a  numerosi  reading,  letture
pubbliche, importanti manifestazioni e festival nazionali ed
europei.  Ha  ottenuto  numerosi  premi  e  riconoscimenti
nazionali.  Suoi  testi  poetici  sono  stati  utilizzati  per
composizioni musicali, eseguite più volte in pubblico.



INAUGURAZIONE SEDE REGIONALI
scritto da Redazione Abruzzo Popolare | 18 Febbraio 2024

Sabrina  Bocchino  apre  le  porte  del  comitato  elettorale;
presentazione  lista  provincia  di  Chieti:  “squadra  unita  e
coesa, no a personalismi”

Guardiagrele,  18  febbraio  2024.  “Quella  della  Lega  è  una
squadra unita e coesa, la grande partecipazione e l’affetto
sincero  delle  tante  persone  che  ci  sostengono  e  ci  danno
fiducia è la dimostrazione che il lavoro fatto fin qui è stato
riconosciuto  e  apprezzato.  Ora  avanti  con  ancora  più
determinazione  con  l’obiettivo  di  rappresentare  la  seconda
forza all’interno della coalizione di centrodestra”.

Pienone ieri sera a Guardiagrele all’inaugurazione, in via
Roma 55, del comitato elettorale del consigliere regionale
Sabrina Bocchino, ricandidata con la Lega alle elezioni in
programma il 10 marzo in Abruzzo, dopo la presentazione dei
candidati della lista per la provincia di Chieti: oltre a
Bocchino, Fabrizio Montepara, Nicola Argirò, Carmela Carfone,
Mario Colantonio, Donato Amedeo Di Campli, Romina Di Cretico,
Rocco Paolini.

Hanno  partecipato,  tra  gli  altri,  l’europarlamentare  Aldo
Patriciello, l’onorevole Alberto Bagnai, il commissario per la
provincia di Chieti Maurizio Bucci, il segretario cittadino
Evelina Odorisio.

https://www.abruzzopopolare.com/2024/02/18/inaugurazione-sede-regionali/


“L’inaugurazione  di  una  nuova  sede  è  sempre  un  momento
emozionante e poter contare sulla presenza di tanti elettori e
simpatizzanti  è  davvero  importante.  Abbiamo  ribadito,  come
sempre, che l’unione fa la forza – sottolinea Bocchino – e che
nel  nostro  partito  non  c’è  spazio  per  personalismi.  Un
messaggio arrivato forte e chiaro ai cittadini che hanno ormai
imparato  a  conoscerci  e  a  vederci  sempre  presenti  sui
territori, raccogliendo le loro istanze che sono alla base
della nostra azione politica”.

“Quella  di  ieri  è  stata  una  giornata  fruttuosa  e  molto
significativa,  cominciata  con  un  incontro  a  Paglieta  e
terminata a Guardiagrele, confrontandoci su progetti e visioni
che riguardano le nostre aree interne e la nostra meravigliosa
costa. Grazie all’esperienza maturata in questi anni e alla
validità degli ambiziosi progetti che abbiamo intenzione di
continuare a portare avanti, potremo conquistare un secondo
mandato e garantire la necessaria continuità al governo di
centrodestra”, conclude Bocchino.

CELEBRAZIONI DELLA DONNA
scritto da Redazione Abruzzo Popolare | 18 Febbraio 2024

Il circolo ricreativo pensionati organizza un evento molto
atteso per l’8 marzo

Paglieta,  18  febbraio  2024  –  Il  Circolo  Ricreativo

https://www.abruzzopopolare.com/2024/02/18/celebrazioni-della-donna/


‘Pensionati’  di  Paglieta  è  pronto  a  rendere  omaggio  alla
figura femminile con l’organizzazione della tradizionale Festa
della Donna, in programma per l’8 marzo. Come ogni anno, il
presidente  del  Circolo,  insieme  allo  staff  organizzativo,
riunirà associati e simpatizzanti per celebrare l’importanza
del ruolo della donna nella società.

La festa avrà luogo alle ore 13 presso il ristorante Le Morge
di  Torino  di  Sangro  e  sarà  preceduta  da  una  santa  messa
officiata  dal  reverendo  don  Domenico  Larcinese  della
parrocchia Maria SS. dell’Assunta. L’invito è aperto a tutti,
e  gli  interessati  possono  partecipare  iscrivendosi
direttamente presso la sede del Circolo in via Castello, 2, a
Paglieta,  o  contattando  i  numeri  telefonici  3891951568
(telefono  del  Circolo)  dalle  15:30  alle  18:30,  oppure  il
vicepresidente al numero 3295858488. Il termine ultimo per le
adesioni è fissato per il 4 marzo.

Ad  allietare  la  festa  ci  penseranno  ‘Ettore  e  Ivana’,
promettendo un momento di divertimento e allegria per tutti i
presenti. La manifestazione è stata  presentata  e diffusa
sulla locandina con un messaggio speciale rivolto a tutte le
donne del gentil sesso da parte di Carmela Staniscia, delegata
donne del Circolo.

La signora Staniscia, nel suo messaggio, richiama alla memoria
la canzone “Donne” degli anni Cinquanta, sottolineando quanto
le parole del ritornello siano ancora attuali: “Donna, tutto
si fa per te. Tutto per un sorriso. E per un sì e per un no,
per  te.  Perché  sei  donna,  gioia  di  vivere.  Donna,  favola
splendida. Sei tu, solo tu, quel desiderio che l’uomo chiama
amor.”

La socia del circolo evidenzia la rilevanza del testo anche
dopo oltre settant’anni, invitando uomini e donne di tutte le
età a riflettere sull’importanza e sulla bellezza della figura
femminile.



Il  presidente  del  Circolo  Pensionati,  Giusto  Cimini,  ha
dichiarato in merito all’evento: “Questa festa è un’occasione
speciale  per  onorare  tutte  le  donne,  indistintamente,   e
sottolineare il loro ruolo fondamentale nella società. Siamo
grati per la partecipazione e il sostegno del nostro amato
sindaco,  Ernesto  Graziani,  che  contribuirà  ad  arricchire
ulteriormente questa celebrazione.”

Il sindaco Ernesto Graziani ha affermato: “La Festa della
Donna è un momento significativo per celebrare la bellezza, la
forza e l’importanza delle donne nella nostra comunità. È un
piacere  essere  parte  di  questa  iniziativa  organizzata  dal
Circolo Pensionati, che contribuisce a promuovere l’unità e la
solidarietà nella nostra città. Invito tutti i cittadini a
partecipare  a  questa  giornata  dedicata  alle  donne
straordinarie  che  arricchiscono  la  nostra  comunità  ogni
giorno.”

L’8  marzo  a  Paglieta  sarà  quindi  un  giorno  dedicato  alla
celebrazione delle donne, con musica, divertimento e momenti
di  riflessione,  unendo  la  comunità  nel  riconoscimento  e
nell’apprezzamento del contributo unico e prezioso delle donne
a ogni livello.

GRANDE  TRAGUARDO  PER
L’INCLUSIONE
scritto da Redazione Abruzzo Popolare | 18 Febbraio 2024
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In via di approvazione la carta europea della disabilità

Roma,  18  febbraio  2024.  Procede  spedito  l’iter  verso
l’istituzione della carta europea della disabilità e del nuovo
contrassegno  di  parcheggio  unificato  per  persone  con
disabilità, due progetti che dovrebbero semplificare la libera
circolazione  e  l’accesso  alle  agevolazioni  previste  negli
Stati membri dell’Ue quando ci si trova al di fuori della
propria nazione.

Nel  corso  del  secondo  trilogo,  svoltosi  l’8  febbraio  a
Strasburgo,  il  Parlamento  europeo  e  il  Consiglio  hanno
raggiunto un accordo, segno inequivocabile della volontà di
approvare il testo prima della fine della legislatura.

“Un grande traguardo che stiamo per raggiungere – commenta
l’eurodeputata del Sud e dell’Abruzzo Chiara Gemma – dopo
cinque anni in cui abbiamo lavorato assiduamente alla concreta
realizzazione di questo progetto imprescindibile per una reale
inclusione delle persone con disabilità. Sembrava un miraggio;
eppure, ora siamo ad un passo.

La DisabilityCard – spiega l’on. Gemma – sarà una tessera
riconosciuta  in  tutta  l’Unione  europea.  Attraverso  questo
strumento, durante i soggiorni di breve durata in altri Paesi
dell’Unione  Europea,  alle  persone  con  disabilità  sarà
garantito pari accesso a condizioni speciali e trattamenti
preferenziali  rispetto  a  servizi,  attività  e  strutture
pubbliche e private.

Questo  significa  accessi  prioritari,  tariffe  ridotte,
assistenza personale e guide in braille o audio per trasporti,



eventi culturali, musei, centri ricreativi e sportivi. Sarà
responsabilità delle autorità nazionali il rilascio fisico e
digitale delle carte europee di disabilità. Come sempre –
conclude  l’eurodeputata,  che  è  anche  componente  del  Forum
europeo  sulla  disabilità  –  vi  terrò  aggiornati  sull’iter
dell’approvazione”.

L’ADEGUAMENTO SISMICO
scritto da Redazione Abruzzo Popolare | 18 Febbraio 2024

Al via ai lavori previsti alla Scuola dell’infanzia

Collecorvino, 18 febbraio 2024. Sono stati appena avviati i
lavori di adeguamento sismico, completamento e realizzazione
della  mensa  con  cucina  interna,  alla  scuola  dell’infanzia
“Luigi  Cicoria”  nel  comune  vestino  di  Collecorvino  (PE);
l’avvio del cantiere, inoltre, prevede anche il raggiungimento
di un altro grande traguardo per l’Amministrazione guidata dal
sindaco Paolo D’Amico che è la realizzazione dell’asilo nido.

Ad occuparsi dei lavori che si protrarranno per circa 10 mesi,
è  l’impresa  Di  Prospero  srl  di  Pescara:  la  stessa
organizzazione degli interventi è stata pensata nel rispetto
dell’impegno  scolastico  dei  ragazzi  per  l’anno  2023/24.
L’importo impiegato per i lavori è di 1 milione 386 mila euro
dei fondi PNRR; la struttura scolastica, progettata nel 2004 è
stata in corso d’opera realizzata per metà, poi nel 2023 il
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progetto è stato ripreso ed aggiornato dall’Ingegnere Luigi
Buccella in vista dell’avvio del cantiere del 2024.

Oltre all’asilo nido, che implementerà il numero dei piccoli
che  potranno  frequentare  la  scuola  sul  territorio  di
Collecorvino, verranno create altre due sezioni per la stessa
scuola  dell’infanzia.  “Dopo  aver  incontrato  il  dirigente
scolastico ed il corpo docenti, abbiamo deciso di organizzare
i lavori in modo tale da non arrecare disturbo ai bambini
nell’anno  scolastico  in  corso  –  spiega  il  sindaco  Paolo
D’Amico – Infatti i lavori più invasivi verranno fatti in
seguito alla chiusura della scuola per le vacanze estive”.

“Siamo  contenti  di  portare  questo  ulteriore  servizio  alla
nostra comunità: in questo modo andiamo incontro alle famiglie
che  lavorano  ed  hanno  bimbi  piccoli  e  finalmente  possono
usufruire di un asilo nido comunale – prosegue il sindaco –
Inoltre, pur avendo un servizio mensa che funziona allo stato
attuale delle cose, da inizio 2025 evitiamo lo spostamento dei
pasti dei piccoli che saranno cucinati direttamente a scuola e
dunque  pronti  per  essere  serviti.  Raggiungiamo  un  altro
obiettivo previsto nel nostro programma di governo per la
crescita della nostra Collecorvino e del benessere dei suoi
cittadini”.


